

República Bolivariana de Venezuela

Fundación Banco Provincial BBVA

Programa Papagayo

UEE Félix María Paredes

San Mateo Estado Aragua



Docente

María N. Tovar Pulido

CI 13018524

4 grado

Mayo de 2024

Las cosquillas que salvaron a dos mundos

En una galaxia muy lejana había un planeta llamado Beta 5 todos sus habitantes eran muy felices hasta que de lo más profundo del universo llegó un hombre cruel, malvado, egoísta y grosero llamado Cad. Él primero se hizo pasar por buena persona, con el propósito de ganarse la confianza de el Rey y de los habitantes de Beta 5. Una vez logrado esto, se apoderó del cetro de poder de la hermandad beteña.



Por ese motivo el Rey Shuchimin ya desesperado por las maldades de Cad envió a tres niños beteños al planeta azul, el problema es que ese mundo quedaba muy lejos del Beta 5 y para cuando los 3 niños enviados en misión llegarían siendo ya 3 jóvenes. Aún así el Rey Shuchimin decidió jugar esa última carta.

El viaje de los tres pequeños fue a la velocidad de la luz durante el viaje vieron que estaban creciendo tan rápido como su viaje y al llegar al Planeta Azul ya eran 3 hombres fuertes, altos e inteligentes, sus nombres Max, Marcos y Juan. Estos jóvenes se propusieron buscar ayuda para luchar contra Cad y liberar a su pueblo.

Con el tiempo casi contado buscaron alianzas en este planeta azul a cambio de compartir energía blanca, de esa energía no contaminante. Es así como fueron perfeccionando sus técnicas de combate, aviación tecnología y lucha contra fenómenos paranormales. Ya preparados regresaron a su planeta de origen Beta 5, con asombro y tristeza vieron a su planeta de un color gris ceniza, el Rey Shuchimin ya viejo y su esposa estaban apresados en la torre del miedo, los lugareños trabajaban en las minas de carbon, cansados y enfermos. Este carbon extraídos de la mina Cad, daba la orden de lanzarlo en el gran lago de fuego con la intención de alimentar más el monstruo del miedo.

Ya con algunos lugareños los tres temerarios jóvenes idearon un plan genial. Mientras Cad disfrutaba del lugar del Rey los tres guerreros en complicidad del viejo mayordomo ingresaron al palacio, tomaron escondidos las llaves de la torre del miedo dieron libertad a los rey, su esposa y a todas las personas que Cad el despiadado tenía secuestrados y esclavizados, ingresaron del nuevo al castillo de la fantasía apresaron al villano y lo mandaron a la torre de las cosquillas donde cumplirá su condena llorando de la risa causada por las cosquillas. Por eso aquí en el planeta azul cuando llueve se dice que es el malvado Cad que llora y su rabia son los relámpagos mientras que su risa se escucha como truenos. Este fenómeno aparentemente natural es utilizado por los habitantes planiazulinos para convertirlos en energía blanca y saludable. Fin

Jhon Luis Álvarez

4to grado UEE Félix María Paredes

San Mateo Estado Aragua



Pepito el pajarito

Había una vez un pajarito bonito llamado Pepito, él se la pasaba muy triste porque no sabía volar, cada vez que lo intentaba se caía de la rama y se aporreaba su cabecita. Esto causaba la burla y las risas de las Guacharacas burlonas.

Pobre Pepito- decía mamá ganza- él es huerfanito y no tiene quien lo enseñe a volar, continuo diciendo la ganza-.

De pronto a Raulito, el mayor de los gancitos, se le ocurrió una idea genial: enseñar a Pepito a volar.

Hey, hey Pepito vení para acá decía el gancito con acento maracucho. - vos querés que nosotros te enseñemos a volar- a lo que el pajarito feliz dijo si, si, si maracucho. Entonces vos veis, venite pues para nuestro solar allí buscamos a la vieja (refiriéndose a mamá ganza) pa que te enseñeis a volar.

Así Pepito se fue con los amiguitos nuevos al solar de los gancos maracuchos. Las Guacharacas secreteándose y burlándose como siempre sentían curiosidad por saber que estaban planeando aquellas avechitas de Dios. Seguidamente volaron a la mata de mango haciendo creer que estaban comiendo de la fruta pero en realidad estaban viendo que estaban hablando con mamá ganza-.

Así pues, Mamá ganza- ignorando a las vecinas chismosas comenzó a enseñar a Pepito a volar y este al principio le costó muchísimo, pero con dedicación logro su objetivo volar y volar provocando la envidia en las Guacharacas y contando con el aprecio, la ayuda y protección de mamá ganza- y sus pequeños gancitos. Desde ese momento Pepito se convirtió en un miembro más de la familia, ¡Que molleja!

Daniela Flores

4 grado UEE Félix María Paredes

San Mateo Aragua.



Ñ

Una visita inesperada

Había una vez una niña llamada Valentina que gozaba de ser querida por su familia, amigos y vecinos. La amaban mucho por ser dulce, generosa, educada, trabajadora y divertida. Además, Valentina le gustaba leer y estudiar mucho, tanto que sacaba las mejores notas de su grado.

Cierto día caminando rumbo a la escuela con su mamá sintió algo muy raro en su ropa, estaba muy mojada de un líquido rojo, su mamá se asusto y le dijo nerviosa vamos a la casa rápido vamos a ver qué tienes. Valentina estaba asustada sentía mucho dolor en la parte baja de su barriguita y sentía un líquido que salía de su cuerpecito y mojaba su pantalón escolar. Pensó: Dios mío, ayúdame no entiendo que me pasa porque me duele mi barriguita y que mal siente ese líquido rojo que daño mi pantalón favorito. Señor no se que tengo, mami ayúdame que hago.

Al llegar a casa, la mamá después de llevarla al baño le dijo: pequeña mía no te asustes es normal todo esto que te está pasando. Te llegó una visita inesperada, te estás convirtiendo en una linda señorita! mi Valentina preciosa eso que te pasa se llama menstruación y solo le pasa a nosotras las mujeres porque su cuerpo está cambiando de niña a adolescente. No temas cariño aquí está tu mami que te ayudará y te explicará como debes asearte y cuidarte para estar más cómoda con la visita inesperada. Valentina aún así se sentía muy rara y su mamá la llevo al medico para que la revisaran y le mandarán vitaminas.

Días pasaron y la dulce Valentina poco a poco entiende que a veces debemos tolerar a ciertas visitas inesperadas porque algo aprendemos de ellas. Hay cosas en la vida que los niños no saben pero con la orientación de su familia pocos poco van comprendiendo.

Sophiá Torrealba

4to grado UEE Félix María Paredes

San Mateo Estado Aragua



El papagayo que el viento se llevó

Había una vez una niña llamada Geraldine, a ella le gustaba volar los más hermosos papagayos, sentía emoción ver a sus hermosos papagayos jugar en el cielo, mientras más alto se remontaba más alegría sentía con solo ver las graciosas piruetas que lograba hacer.

Cierta día por la tarde después de hacer la tarea se fue a la colina de La Calera a volar papagayos con sus amigos y hermanas, ella corría y corría feliz, como siempre, pero de repente llegó una turbulencia, zaz rompió la cuerda y su hermosa cometa se fue muy lejos. Geraldine salió en veloz carrera, llorando hasta llegar a su casa y le contó a su mamá lo que había sucedido.

Su mamá una joven mujer que era la maestra del pueblo le dijo: -¡Hija, no llores! Mañana será otro día y yo le diré a tu abuela Ceci que te regale el papel de seda más lindo para que hagas otro-. Geraldine le responde a su mamá:- mami yo quería mi papagayo tricolor que el viento se llevó, porque era ver la bandera de Venezuela volar alto-. Su mamá le replica: Pero Geraldine, tu papagayo está volando por todo el cielo venezolano y seguro cuando otras personas lo ven se alegran mucho. La niña se quedó pensativa y concluyó seguro mi papagayo caerá en manos de otro niño bueno, le haré caso a mi mamá mañana será otro día y no me rendiré construiré un papagayo, enorme del color de la flor de mayo.

Geraldine Caro

4 grado UEE Félix María Paredes

San Mateo Estado Aragua



Yambú el caballito miel de crines doradas.

Había una vez un niño que vivía en el campo su nombre era Ismael, este niño era muy bueno y colaborador con todas las personas en especial con sus padres y abuelos. Un día que salió al río a pescar vio algo que se movía en la vegetación cercana, cuando se acercó para investigar ya no se veía nada. Así que recogió la pesca del día en un tobitito y se regresó a su casa pero no dejaba de pensar en que animal sería ese el que estaba escondido en el monte cerca del río.

Estaba ya en su casa, su mamá le había preparado una rica comida con el pescado que Ismael trajo del río. Pero el niño seguía pensativo, su mamá al darse cuenta le pregunta ¿Ismael que tienes? El niño responde: nada mami, tu comida quedó muy rica, ahora me voy a mi hamaca a leer mi libro de cuentos.

Se acostó en su hamaca y resolvió regresar al río al siguiente día después de salir del colegio. Solo debía pedir permiso a su mamá para regresar allí. Llegó la hora de irse a dormir, al amanecer se bañó, se desayunó para irse a la escuela ya siendo las 12:00 del mediodía llega a casa y le pide permiso a su mamá para ir al río, recibiendo la aprobación por parte de su mamita.

Ya en el río, se sentó a la orilla sin hacer ruido pero nada veía, nada escuchaba, se recostó de una piedra y se quedó medio dormido al abrir sus ojitos se asombró por lo que veía no lo podía creer. Era un hermoso caballo, color miel y crin dorada, que se acercó a él sin miedo y dejó que lo montara, le colocó por nombre Yambú, corrían veloz por el campo y al llegar a una mata de Mangos Ismael le pide al caballo que lo acerque para tomar una fruta. Ya parado sobre el lomo del animal, se resbaló cayendo al piso sintiendo un susto en su pecho que lo despertó de un solo golpe. ¡Ay, mamá! Mejor me voy a mi casa así corrió a su casa y dijo es mejor no buscar lo que no se me ha perdido.

Ismael Morgado

4º grado

UEE Félix María Paredes

San Mateo Estado Aragua



La princesa Flor

Había una vez una linda Princesa llamada Flor, su mamá, la Reina la amaba mucho y siempre le decía: tu vas a ser la Reina mas hermosa que este pais tendrá dentro de algunos años. Estas palabras causaron la envidia de la hija de la hermana del Rey, quien vivía resentida igual que su mamá por no tener derecho a heredar el trono porque le correspondía al papá de la bella Flor.

Un día ambas mujeres planearon secuestrar y encerrar a la princesa Flor para hacer que sus padres murieran de tristeza y así ellas podían heredar el reinado del país. Contrataron a unos hombres malos que se llevaron a Flor y la encerraron en una cueva detrás de una cascada allí pasaron muchos días, los reyes no sabían que había pasado con su hija y enfermaron por tanto dolor, la hermana del Rey en vista de que éste y su esposa estaban delicados de salud y la princesa había desaparecido, ella por ser su familiar directa le correspondía ser la Reina y su odiosa y fea hija la nueva princesa.

Cuando tomaron posesión del reino hicieron cosas feas, abusaban de los aldeanos quitándoles sus cosechas de gratis, la princesa odiosa trataba mal a las muchachas que la atendían y las humillaba diciéndole sirvientas buenas para nada. Todo el mundo extrañaba a Flor y a sus padres.

Meses más tarde, por el descuido de la Reina mala, las cosas en el pueblo no estaban bien, hubo falta de comida, los rios se desbordaban lo que causó que cambiaran de curso secandose la cascada donde tenían a la bella Flor, la princesa mas querida. Unos leñadores que andaban por el bosque se dieron cuenta que donde estaba la cascada se veía una puerta bien cerrada, la abrieron con sus filosas hachas y allí encontraron a Flor la princesa asustada, lograron rescatarla, ella les contó lo que había pasado, se pusieron en marcha a la iglesia del pueblo, el cura los acompañó al castillo a recuperar el trono y apresar a las usurpadoras, luego, fueron al cuarto donde estaban los reyes, descubriendo que estaban dormidos por la planta dormidera. El efecto de esta planta tardaba 5 días en pasar su efecto. Al despertar los reyes se alegraron mucho de ver a Flor sana y salva. Ahora todo vuelve a la normalidad.

Belen Prieto

4 grado UEE Félix María Paredes

San Mateo Estado Aragua



Los juegos en familia

Había una vez una niña llamada Eiderling que le gustaba mucho jugar, una tarde después de la escuela recibió la visita de sus primos Luisito, Samantha y Leibert que llegaron de Margarita a pasar las vacaciones de Semana Santa en familia. La casa de Eiderling tenía un patio bastante grande sembrado con árboles de aguacate, mamón y mango. La niña gentilmente invitó a sus primos a su bosque encantado. Los primos sorprendidos dijeron a coro: ¡Bosque encantado! y Eiderling sonriendo les contestó sí, mi bosque encantado.



Enseguida los llevo al patio y los niños se sorprendieron de la sombra que daban los árboles y de los mangos amarillitos que había, a los primos se les hacía agua la boca, Eiderling, -le dijo Samantha - tu tienes muñecos aquí para jugar a que somos médicos de niños. Eiderling responde sí, pero yo sé de un juego más divertido. Luis interviene en la conversación y dice: ¿Cuál prima Eiderling?, yo no quiero jugar muñecos a mí me gusta correr y monear los palos de mango. Leibert dice: yo también pienso lo mismo que Luis.

Bueno, vamos a jugar a las escondidas de cosas y nos damos pistas para hallarlas, gana el que las encuentre primero. Los primos aceptaron pero luego dijeron : vamos a esconder y quién esconde primero. Samantha responde: Leibert, es el más pequeño, que empiece él, los otros niños aceptaron. Leibert dice ¡Aja! ¿Que voy a esconder? Eiderling sale corriendo a la cocina y trae una cajita donde viene la Maizena y dice: En esta cajita, metemos un objeto de cada uno, yo voy a meter mi reloj. Le sigue Luis yo voy a meter este billete de 10 bolívares. Samantha: yo, voy a meter mi pulsera. Finalmente Leibert dice yo voy a meter mi teléfono.

Leibert sale corriendo a esconder la cajita y los otros niños se dieron la vuelta para no ver. Contando del 1 al 100 y diciendo ¡preparado o no, allá vamos! En ese momento los llaman a comer y todos se van a lavar las manos y Luego pasan al comedor.

Después de almorzar y reposar la un rato vuelven al patio. Luego de buscar, buscar y nada encontrar todos se rinden y le preguntan a Leibert dónde escondió la cajita y Leibert responde: ¡Se me olvidó!

No quedo de otra que buscar la ayuda de los adultos para encontrar la cajita, toda la familia sin imaginárselo estaban participando en el juego. Rato más tarde la mamá de Eiderling consigue la cajita detrás de la lavadora en el lavadero. Todos sin imaginárselo disfrutaron de un juego en familia

Eiderling Martinez

4 grado UEE Félix María Paredes

San Mateo Estado Aragua



El poder de Papá Dios

Erasede que na vez un país muy bonito llamado Tierra Nueva, en este país habían muchas cosas buenas, los habitantes, los animales, los paisajes, los pueblos pero un día todo comenzó a cambiar y nadie sabía ¿Por qué? Las personas comenzaron a pelear entre si, los animales comenzaron a cambiar su comportamiento porque pasaban mucha hambre, sus amos los abandonaban porque se iban a otras tierras para vovor mejor. El país poco a poco se partió en dos.

Las personas que quedaron en Tierra Nueva no hallaban que hacer, no tenían comida, ropa ni mucho menos dinero para salir de paseo. De pronto todos vieron una misteriosa nave que tenía luces de todos los colores y de allí salieron tres superhéroes con sus trajes blancos con plateados, tenían forma humana, eran personas muy bonitas de cara.

Estos superhéroes dijeron: venimos a salvarlos pero deben tener fe y estar unidos para salir de estos problemas que tienen ustedes. El primer superhéroes ayudo a las personas a sembrar la tierra para poder tener comida. El segundo era una linda muchacha esquiadora, ella enseñó al pueblo a reciclar y no ensuciar para cuidar el ambiente y el clima no se descontrolara. Con su poder mental la Mujer Esquiadora descubrió quien era el villano causante de tanta maldad y era el terrible monstruo de la desunión y este ser maligno llamo a los peores brujos y brujas y juntos comenzaron hacer hechizos. Fue una batalla dura y difícil.

Luego paso algo inesperado bajó el tercer superhéroe el más valiente, sincero y poderosomera Papá Dios que por las oraciones de todas las personas, vino a cuidarlos y les brindó protección. Mientras hizo eso se multiplicó en 9×9 resultando 81 Dioses pero todos eran uno solo.

En esta multiplicación que hizo Dios desapareció a los malvados y antes de irse en su nave le pidió a las personas que trabajarán unidos, se amaran y que juntos reconstruyan su hermoso país.

Ricardo Rivero

4 grado UEE Félix María Paredes

San Mateo Estado Aragua



El mundo desconocido

Había una vez una niña que no tenía familia y estaba en una casa de niños sin hogar, en este sitio a pesar que los cuidaban no se sentía el amor de una familia. La niña decidió escapar de allí. Se fue por las calles hasta encontrar un camino que la llevaba rumbo al bosque. Sin pensarlo dos veces se apuro a meterse bosque adentro para buscar refugio.

Caminaba y caminaba en su viaje se encontró con árboles frutales y comía de ellos, estaba preocupada porque no sabía dónde iba a dormir. De pronto se encontró con un objeto raro que era muy bello, lo tomo en sus manos y sintió una fuerza superior, desde ese momento se abrió un portal y la llevo a un mundo desconocido, allí habían muchas flores de todos los colores. Ella se vio frente a un gran espejo y notó que su ropa cambió. Ella quedó sorprendida porque se convirtió en la Reina de ese mundo de flores. Fue muy feliz porque allí se encontró con sus padres.

Nohelia Aponte

4grado

UEE Félix María Paredes

San Mateo Estado Aragua



La hija del Sultán

Había una vez un país muy lejano, que estaba rodeado de mucho desierto, allí vivía un sultán muy rico que tenía una hermosa hija llamada Ella. Ese Sultán era envidiado por otras personas de reinos vecinos porque a pesar de ser viejo y viudo sabía gobernar muy bien y también educó muy bien a su hija Ella. Por eso el temido cazador de fortuna Rustafa planeó secuestrar a Ella y al viejo Sultán.

Cierta día por la tarde después del paseo real por el pueblo, Rustafa tendió una trampa para que los caballos del carruaje real se asustaran y salieran del camino así él y sus empleados también villanos, los alcanzarán y secuestrarán a el Sultán y a su hija Ella. Logrando su propósito. Se los llevo desierto adentro. Un campesino que escondido vio lo que pasó fue corriendo a buscar ayuda en el pueblo, pero como todos eran pacíficos les daba miedo enfrentar a los malvados. Entonces Modesto, el humilde y guapo hijo del zapatero del pueblo se ofreció de voluntario para rescatar al Sultán y a Ella.

Mientras tanto, secuestrados en una cueva bajo la arena del desierto, la linda Ella tuvo una visión mientras dormía, en ella una voz misteriosa le decía: espera que el guardia se duerma y gritas que te ayude, le dices a tu papá que se esconda tras esa columna y cuando el guardia venga que le pegue con el baston por la cabeza lo demás sigue la voz de tu corazón que pronto vas a obtener tu libertad y el amor. Así lo hizo Ella, de pronto, se vieron en el desierto cansados, con hambre y sed ya casi se dan por vencidos cuando de pronto aparece frente a ellos Modesto los rescata de morir en el desierto, los lleva en su vieja carreta hasta el palacios donde estaba Rustafa preparado para apoderarse de las tierras del Sultán pero con la ayuda de Ella y Modesto lograron detenerlo. Ella y Modesto se enamoraron y se casaron un año más tarde y fueron felices para siempre.

Rosalie Ochoa

4grado UEE Félix María Paredes

San Mateo Estado Aragua



La princesa y los animales

En un castillo del bosque Las Piedras, vivía una princesa llamada Yohanna, ella era buena y obediente. Sabía leer, escribir, bordaba y disfrutaba cuidar a los animales. Sin embargo su madrastra la Reina Abigail era mala, muy mala con los animales del bosque y del castillo y si andaba en el pueblo también le hacía maldades a los animalitos que encontraba en su camino. Le pegaba a los gatos y perros, asustaba a los venaditos, pateaba a los cerditos y los caballos los espantaba.

El rey, esposo de La malvada reina Abigail, no le gustaba que ella le hiciera maldad los pobres e indefensos animalitos y siempre la regañaba por eso. Él no lograba entender como ella cambió tanto cuando se convirtió en reina. Le decía - Abigail, tu eres muy dura con todos los animalitos tundes seguir el ejemplo de Yohanna que es buena y le gusta proteger a los animales. La cruel reina le daba rabia que su esposo la regañara y la comparara con la Princesa Yohanna. Un día la Reina Abigail fue de cacería y corriendo por el bosque se cayó en un hueco profundo, fue gracias a la princesa Yohanna y a los animales que lograron rescatarla con vida. Desde ese momento la Reina Abigail cambió con los animales y agradeció a la princesa Yohanna que no la dejara morir en el hueco.

Ámbar Fuentes Tomé

4 grado UEE Félix María Paredes

San Mateo Estado Aragua



La niña que quería ser Princesa

Había una vez una niña bonita llamada Eliza, esta niña le gustaba caminar por las tardes en el bosque. Eliza sonaba con ser una hermosa princesa y pensaba como podía lograrlo.

Un día Eliza después de su caminata por el bosque fue al arroyito a tomar un poco de agua y de pronto vio un lindo buhito negro que estaba en unas ramas montado. Cuando Eliza lo quiso agarrar el búho salió volando y llegó a una vieja casa muy tenebrosa la niña sintió miedo y se regresó. De pronto empezó a escuchar ruidos, risas macabras y a lo lejos vio la figura de una viejita que venía poco a poco y cuando ya estaba cerca la viejita le dijo que una niña bonita no debía estar en el bosque sola y le regaló un jugo para que calmara la sed, la niña lo aceptó y siguió su camino a casa, saludo a sus padres, se lavó las manos para cenar, y subió a su cuarto y se fue a dormir después de lavar bien sus dientes..

Al día siguiente se ve al espejo y descubre que se había convertido en la viejita del camino, allí comprendió y se arrepintió de haber tomado el jugo que le ofreció la señora que en realidad era una bruja mala. Fue corriendo dónde su mamá y le dijo mami, mami mira lo que me pasó y le contó lo sucedido. Su mamá la regañó bien regañada por ir sola al bosque y por aceptar regalos de personas desconocidas.

La mamá preocupada llama al papá y éste cuando vio a Eliza pegó un grito y desesperado fue a buscar a la bruja mala al llegar a la cabaña se da cuenta que la bruja tiene la hermosura de su hija, pues se la había robado con la poción que le dió a tomar en el camino. El papá comprendió que no debía hacer frente a la bruja porque era peligrosa. Así que fue a buscar la ayuda de las hadas madrinas del bosque. Un hada ofreció tres deseos a la niña enseguida la niña dijo: uno quiero ser bonita otra vez, dos quiero que atrapen a la bruja para que no haga mas maldad y tres ser princesa con castillo. El hada madrina cumplió los tres deseos y Eliza y su familia vivieron felices para siempre.

Elizabeth Teuffel

4 grado UEE Félix María Paredes

San Mateo Estado Aragua.



El niño y la granja

En un lindo bosque, el señor Cristóbal tenía una granja con muchos animales como: caballos, burros, patos, gallinas y muchos pajaritos. Todos vivían felices y sin pelear. Pero al señor Cristóbal le hacía mucha falta su hermano Pablo para hablar y enseñarle lo bonita que está la granja y lo maravilloso de trabajar la tierra y cuidar la naturaleza. Una noche pensativo miró al cielo y le pidió a Dios con todo su corazón volver a ver a su hermano.

Pasaron los días y un niño llamado Pedro llegó a la granja en compañía de su papá Pablo que era el hermano menor de Cristóbal y le dijo hermano aquí te traigo a mi hijo yo tengo que ir a una ciudad lejana a trabajar y no tengo quien lo cuide. ¿Será que se puede quedar contigo aquí en la granja?

El señor Cristóbal vio al cielo y en sus pensamientos le preguntó a Dios si esa era la respuesta a su pedido, gracias Dios mío. Luego Cristóbal le dice a su hermano Pablo, ¡claro! este jovencito se puede quedar conmigo, está también es su casa.

Pedrito tu eres mi familia y juntos vamos a trabajar esta tierra pero eso sí vas a ir a tu escuela con tu primo Nicolás, mi hijo, él será como tú hermano. Aparte de trabajar la tierra también lo enseñó a mejorar la lectura, la escritura y cuidar a la naturaleza. La granja fue tan próspera que Pablo regresó de la ciudad para ayudar y trabajar en la granja junto a su hermano Cristóbal vivieron felices por siempre.

Dario Bonilla

4 grado

UEE Félix María Paredes

San Mateo Estado Aragua



La princesa perdida

Había una vez una linda princesa llamada Cristal tenía una larga cabellera y grandes ojos color café. Un día llegó al palacio un príncipe malvado que se enamoró de la bella Cristal y en la noche cuando ella dormía se la llevó a su castillo metida en un saco y para que no hiciera ruido le dió una posición llamada dormidera. Cuando la princesa Cristal despertó vio que no estaba en su hogar, el sitio donde estaba no lo conocía. Pensó esto es una pesadilla. Se pelliscaba y saltaba de la cama para despertarse pero poco a poco se dió cuenta que lo que veía era realidad.

Entonces Cristal empezó a llorar y busco la manera de escapar por la ventana pero estaba en una torre muy alta del Castillo. Una muchacha llamada Elena que trabajaba limpiando en el castillo la ayudo a escapar porque de tanto oír la llorar sintió pena por la princesa. Elena le advirtió debes ser fuerte vas encontrar muchos animales salvajes y debes correr muy rápido para que no te coman. Anda golpearme con ese florero la cabeza pero antes vamos a cambiar de ropa para que salgas del castillo del príncipe malvado sin que los guardias lo noten. Así lo hicieron y cuando el príncipe malo llegó al palacio fue a la habitación de Cristal y vio que no estaba y en su lugar estaba Elena inconsciente en el piso. Se molestó muchísimo y ordenó a los soldados que metieran a la muchacha a los calabozos por dejar que Cristal escapara, Elena sintió miedo mientras la encerraban en los oscuros calabozos.

El príncipe agarro su caballo y se fue corriendo muy bravo por el campo buscando a Cristal. La princesa corría y corría muy rápido como Elena le había dicho encontró animales salvajes que querían comersela, pero ella corría veloz. Hasta que llegó a un pueblo y hablo con un señor pescador para que la llevara al otro lado del lago donde estaba su castillo. Al llegar a casa cansada, sucia y con hambre le contó a su padre lo que había pasado. Entonces el Rey furioso fue al castillo del príncipe malvado lucho con él y lo venció, liberando así al pueblo de Elena que estaba encerrada en los calabozos, el rey ordenó soltarla y la nombró doncella acompañante de Cristal.

Andrexha Navarro

4 grado UEE Félix María Paredes

San Mateo Estado Aragua



Mi amigo el robot

Un día yo fui a la playa con mi familia y nos divertimos mucho, saltamos las olas, jugamos pelota y corrimos por toda la orilla jugando a los salvavidas de pronto ví algo que brillaba en la arena era un gran robot, yo le pregunté que hacía allí y como el agua salada no lo oxidaba. me respondió que estaba hecho de metales que venían del espacio y nada podía destruirlo, el robot y yo nos hicimos grandes amigos jugamos toda la tarde.

El robot confió en mi que me contó que el estaba aquí en la tierra en una misión especial de cuidar los océanos del planeta tierra porque el oxígeno que ellos contenían era el combustible de su mundo fuera de este planeta. Este robot era muy bromista y de pronto desapareció y yo me sentí triste pero no conté su misión a nadie, al rato el robot regreso y me dijo que me habia puesto a prueba para ver si yo guardaba su secreto de cuidar los océanos fue así como nos hicimos los mejores amigos.

Le dije a mi papá, que era un pescador de mucha experiencia, si me podía traer a mi amigo a la casa y me dijo que si, pero que debía cuidarlo y no descuidar mis tareas. Desde ese momento mi amigo robot y yo somos inseparable el me explica matemáticas y yo le ayudo a cuidar los océanos.

Lino Pantoja

4 grado UEE Félix María Paredes

San Mateo Estado Aragua

